



# FACHSCHAFT MEDIZIN UND GESUNDHEIT DER UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

## PROTOKOLL DER SITZUNG AM 28.11.2022

### **1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

gewählte Mitglieder: Emil Pfeffer, Aaron Ferdinand, Friederike Stiller, Tom Bosse Bartholl, Carolin Schmidt, Alina Miersch, Marie-Luise Franz, Sofie Waesch

Die Fachschaft ist stimmfähig.

Gäste: Ove Vollertsen, Max Moll, Lennard Meiwes, Janina Barth, Rebecca Vogt, Theresa Katschmareck

### **2 Genehmigung/Änderung der Tagesordnung**

### **3 Zusatzinfos Protokoll**

Aaron beginnt mit dem Protokollieren. Alina löst um 18:10 Uhr ab.

### **4 Willkommen**

### **5 Gäste**

- Semestersprecher:innen des 2.Studienjahres
- Frau Barth

### **6 TRUST-Studie**

Die Semestersprecher\*innen des 2. Studienjahrs stellen die TRUST-Studie vor. Es wird die Kritik geäußert, dass die Lernerfolgskontrolle mit dem Physikum zu spät erfolgt, da hierbei nicht der Lernerfolg der Präpkurse geprüft wird, sondern der Lernerfolg der Physikums-Vorbereitung. Es kam die Frage auf, ob die Zuteilung der Prüfer für das mündliche Physikum verblindet erfolgt.

Die Semestersprecher\*innen verlassen die Sitzung um 18:38 Uhr.

### **7 Interprofessioneller Tag**

Frau Barth berichtet vom Planungstreffen für den 4. Interprof-Tag. Im Allgemeinen soll es bis auf einige Abweichungen (z.B. Impro-Theaterstück anstatt geskriptetes Theaterstück) ähnlich wie in den vergangenen Jahren ablaufen. An diesem Tag besteht keine Anwesenheitspflicht für die Studierenden. Wir als Fachschaft



wollen auch wieder einen Workshop gestalten. Für die Werbung in den Vorlesungen sollen studentische Vertreter\*innen mitgenommen werden. Tom erklärt sich bereit.

## 8 Abstimmungen

### 8.1 Protokolle

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass die Protokolle der letzten Sitzungen aus der letzten Legislatur (24.05.22 und 07.07.22) genehmigt werden.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
6	0	2
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass die Protokolle der letzten Sitzungen dieser Legislatur (14.11.22 und 24.10.22) mit der Korrektur der Abstimmungen bzgl. TeddyKlinik, MSV und Gremien-Adventskalender des 14.11.22 (eine Enthaltung-Stimme wurde fälschlicherweise als nein protokolliert) genehmigt werden.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
7	0	1
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		

### 8.2 Sitzungstermin

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass der Sitzungstermin vom 12.12. auf den 14.12. verschoben wird.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
7	1	
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		



### 8.3 Stellungnahme Masterakkreditierung

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass die Stellungnahme zur Masterakkreditierung veröffentlicht werden darf.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
8	0	0
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		

### 8.4 Kinderschutzgruppe Viola

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass 41 Euro für eine Nikolaus-Aktion in der pediatriischen Onkologie der Kinderschutzgruppe Viola zur Verfügung gestellt werden.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
7	1	0
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		

## 9 Podiumsdiskussion Frühjahr 2023

In Anlehnung an die Landtagswahl gab es bereits im Frühjahr 2022 eine Podiumsdiskussion zu gesundheitspolitischen Themen. Im nächsten Frühjahr soll erneut eine Podiumsdiskussion stattfinden. Themen-Vorschläge sind Dezentralisierung/ Zentralisierung oder realisierte Klimapolitik im KH und Praxen. Für die Organisation werden noch weitere helfende Hände benötigt. Das nächste Treffen findet am 07.12. um 17:30 Uhr.

## 10 Gremienadventskalender

Es soll sich hierbei um weihnachtliche und fachspezifische Fragen handeln. Fragen sollen von allen gesammelt werden.

Marie-Luise verlässt um 19:27 Uhr die Sitzung.

## 11 Hochschulpolitik

Max berichtet über die Möglichkeiten der Hochschulpolitik. Demnächst wird dazu auch noch ein Wiki-Eintrag erscheinen.



## **12 Spindschlüssel und Öffnungszeiten**

Aaron ruft die Menschen an, die ihre Spindschlüssel vergessen haben, abzugeben. Wir reduzieren die Öffnungszeiten auf einmal die Woche donnerstags. Das Meinungsbild befürwortet das.

## **13 StudySmart**

Eine Studentin ist mit der Idee StudySmart (ein Lernworkshop zu Lernmethoden und Stressmanagement) an uns herantreten. Die Idee soll an Herrn Voltmer weitergegeben werden.

## **14 DocsDocs**

Es wird an einer Alternative für DocsDocs gearbeitet.

## **15 Treffen mit den Interprofessionalisierungsbeauftragten**

Um in den Austausch zu gehen, soll ein Treffen angestrebt werden.

## **16 Berichte**

### **16.1 Digitales und Kommunikation**

Der AStA soll angefragt werden, ob es möglich ist, für die E-Mail-Adresse info@fs-mug ein IMAP-Postfach einzurichten. Kurzfristig läuft es so weiter wie es die letzten Monate auch funktioniert hat. Als provisorische Übergangslösung soll es einen Overseer geben (Aaron im CC). Gewählte Menschen können den Zugriff auf die E-Mail-Adresse bekommen, die Zuständigkeiten sollen im Referat für Digitales und Kommunikation geklärt werden.

### **16.2 Treffen zum Konzept der Lehre**

Es soll eine Stellungnahme von der FS MuG folgen.

### **16.3 Austauschrunde der Gruppe „Mentale Gesundheit Studierender“**

### **16.4 Studienausschuss**

Folgende Punkte wurden besprochen:

- Täuschungsversuch
- Ausbildung von Habilitand\*innen an der Uni ist verbesserungswürdig

Tom verlässt um 20:38 Uhr die Sitzung.



## 17 Termine

- StuPa 30.11.
- Vorstellung bei Ergos und Logos am 09.12.22 13:45 Uhr

## 18 Sonstiges

Caro macht sich Gedanken bezüglich einer Weihnachtsfeier.

Die Sitzung endet um 20:47 Uhr.